

## El CORI analiza la paz en Ucrania y el rol de América Latina



El 26 de marzo de 2025, el Dr. Sergio Jaramillo realizó una presentación ante el Consejo Colombiano de Relaciones Internacionales (CORI) para dialogar sobre la paz en Ucrania y el rol de América Latina.

La apertura de la reunión estuvo a cargo del presidente del CORI, el Dr. Guillermo Fernández de Soto, quién exaltó la destacada trayectoria del Dr. Jaramillo como presidente de la Fundación Acordemos, ex embajador ante la Unión Europea (UE) y Bélgica, ex alto comisionado para la paz, ex asesor de seguridad nacional, ex viceministro de defensa, entre otros.

El Dr. Jaramillo realizó un análisis sobre la guerra contra Ucrania, los intereses de cada uno de los actores, los aciertos y fallos que se han presentado en las negociaciones y los efectos en la geopolítica y la democracia. Por su parte, destacó el debilitamiento de los principales foros multilaterales para brindarle una solución final a esta situación, así como las diferentes posiciones de los países de América Latina en este caso.

En 2025, el CORI está realizando su ciclo de conferencias mensuales con la participación de destacadas personalidades y expertos en relaciones internacionales, desarrollo e integración regional.